

CHOSSES ET AUTRES

—Les religieuses cloîtrées préfèrent être grillées dans ce monde-ci que dans l'autre.

—Les couleurs à la mode à New-York sont le brun dans ses diverses nuances et le bleu.

—Il y a, dans certain régiment américain du Sud, un colonel du nom de Satan. En voilà un au moins qui ne doit pas redouter le brûlant climat des tropiques ?

—Les modes américaines sont toutes aux dolmans militaires. Les jupes de drap sont garnies de galon militaire, de même que les corsages et les manteaux.

—Plus de 500,000 vagabonds n'ayant aucun asile et 24,000 mendiants vivent à Londres, qui est la plus riche du monde, et chaque nuit 6,000 personnes dorment en plein air.

—Jusqu'à ce jour les pertes des Américains résultant de la guerre hispano-américaine s'élèvent à 2,000 morts. Les Espagnols ont tué 693 soldats à l'oncle Sam et les maladies le reste.

—L'inauguration du monument Champlain aura lieu à Québec le 15 septembre prochain, à 2 heures P. M. Toutes les notabilités du pays sont conviées à la cérémonie, qui promet d'être imposante.

—On annonce de Hollande que la récolte des clous de girofle à Zanzibar donnera cette automne seulement de 30,000 à 32,000 balles. On va même jusqu'à dire que d'ici à deux mois les prix auront monté de 25 à 50 p. c.

—Ne soyez pas assez mauvais pour supposer que chaque fois que votre femme se montre pleine de tendresse pour vous, elle désire une nouvelle robe ; il se peut que ce soit seulement un chapeau.

—Les dentistes d'Allemagne ont commencé à se servir de fausses dents faites de papier mâché. Elles sont préférables aux autres, dit-on, parce qu'elles ne se brisent point ni ne sont susceptibles au froid ou au chaud, et le prix en est très modique.

—Ne renvoyez pas à demain ce que vous pouvez faire aujourd'hui ; N'employez pas autrui pour ce que vous pouvez faire vous-même ; Ne dépensez pas votre argent avant de l'avoir gagné ; N'achetez jamais ce qui vous est inutile sous prétexte que c'est bon marché ; La vanité nous coûte plus que la faim, la soif et le froid ; Ne nous repentons jamais d'avoir mangé peu ; Rien n'est fatigant si c'est fait de bon cœur ; Que de chagrins nous ont donné des malheurs que notre seule imagination nous faisait craindre et qui ne sont jamais arrivés ; Prenez toujours les choses par le bon bout ; Si vous êtes en colère, comptez jusqu'à 400 avant de parler.

—Sait-on que les sobres et courageux chameaux ont une prédilection marquée pour le tabac et que certains d'entre eux éprouvent une véritable passion pour la nicotine ? Rien cependant n'est plus vrai : on a remarqué récemment dans leur voisinage, les chameaux s'avancent en toute hâte vers le fumeur, l'entourent et, allongeant leur grand cou, ouvrent la bouche, cherchant à respirer profondément pour faire arriver la fumée qui flotte jusqu'à leurs poumons. Leur physionomie est alors des plus curieuses : ils se poulèchent, ferment à demi les yeux et paraissent plongés dans une béatitude complète ; leurs naseaux frémissent et s'agitent convulsivement, toutes démonstrations qui ne cessent qu'avec la fumée de tabac qui les cause.

IL NE TIENT QU'À VOUS

De vous guérir vite et bien : si vous avez quelque affection de la gorge et des poumons, usez du *Baume Rhumal*, c'est le seul remède vraiment efficace.

—Après une longue expérience avec les malades de fièvre typhoïde, le Dr Ussery considère la banane comme la nourriture qui leur convient le mieux. La banane est presque entièrement absorbée par l'estomac, se digère facilement, et est très renforçante.

—Il n'y aura plus de phoque à fourrure depuis longtemps lorsque l'on aura fini de se disputer à leur sujet, diplomatiquement. Ainsi, la chasse aux phoques a été médiocre, cette année, d'après ce que nous dit la *Revue scientifique*. Excusez du peu : on en a pris, assommé écorché, 38,700 dans l'orageux Pacifique, et 16,650 dans la mer de Behring. Sur ces derniers, les Anglais en ont pris à eux tout seuls 15,600. Les phoques vont évidemment disparaître et laisser leurs féroces assommeurs le bec dans l'eau glacée ; ce sera, comme disent les écrivains, le "coup fourré" par excellence.

UN SERVICE A RENDRE

Votre ami a la grippe ou quelque autre chose du même genre, conseillez-lui de prendre du *Baume Rhumal*, il vous en sera reconnaissant toute sa vie.

—L'abbé X... traversait l'autre jour les Tuileries en lisant son bréviaire : Un amour de bambin vient en courant se jeter entre ses jambes. L'abbé lève les yeux, l'enfant rougit.

—N'aie pas peur, mon mignon ! Il n'y a pas de mal. Car, je suis bien sûr que tu ne l'as pas fait exprès, et que tu es bien sage.

—Oui, monsieur le curé.

—A la bonne heure... Et fais-tu bien exactement ta prière ?

—Oui monsieur le curé.

—Et que dit-elle cette prière ?

—Elle dit... elle dit : "Donnez-nous aujourd'hui notre pain quotidien" répond le bambin qui brûle de retourner à ses jeux.

Mais l'abbé qui devine ce désir contenu, poursuit avec une innocente malice son interrogatoire :

—C'est très bien, mon mignon. Mais pourrais-tu me dire pourquoi tu ne demandes au bon Dieu que ton pain quotidien, au lieu de le lui demander pour plusieurs jours !...

L'enfant parut réfléchir une minute, puis résolument :

—Monsieur le curé, c'est parce qu'on n'aime pas le pain rassis à la maison !...

—Les archéologues ne sont pas toujours d'accord sur la question de savoir si les anciens connurent, oui ou non, l'usage des cheminées. D'après certains auteurs latins, le *focus*, foyer, existait bien, mais il était construit de façon que les fourneaux de Pompéi, et celles plus récentes de Rome, n'en ont pas donné d'apparence. Aussi, de savants architectes ne croient-ils pas à d'autre existence qu'à celle de ces sortes de conduits-calorifères, qui réchauffaient les appartements. Durant les premiers siècles de notre ère, on n'utilisait que des réchauds, des *braseros* qui portaient de la braise, ou bien le foyer était au milieu d'une salle et la fumée s'échappait par des trous faits au toit. Dans certaines provinces d'Espagne, les gens du peuple ont conservé cet usage.

Au onzième siècle apparurent les premières cheminées dans les intérieurs d'appartements, et cent ans plus tard, l'usage en était devenu général. Les cheminées de cette époque se composent ordinairement d'une niche pratiquée dans l'épaisseur du mur de façade entre deux croisées. Au treizième siècle, l'âtre s'élargit ; tout autour sont disposés des bancs de bois où maîtres et valets viennent s'asseoir. Pendant l'hiver même, ils y prennent leurs repas, le valet tenant l'écuelle sur ses genoux, et le maître mangeant sur une planche tenue au plafond par une corde. Les cheminées ne tardèrent pas à atteindre de vastes proportions et c'est sur elles qu'à partir du quinzième siècle les architectes se livrèrent à de capricieuses et parfois à de fort belles sculptures qui ont

MADAME E. CANTIN

Depuis plusieurs années torturée par la Dyspepsie, Battement de Cœur et Débilité Générale

Est débarrassée de toutes ses maladies par les Pilules Rouges du Dr Coderre

Vous toutes qui souffrez ! ne vous découragez pas. Prenez les Pilules Rouges du Dr Coderre, elles ont guéri tant d'autres femmes, pourquoi ne vous guériraient-elles pas ?

La débilité générale est simplement une perte générale de santé et de force. Elle est causée ordinairement par l'épuisement ou autres affections sur le système qui réduisent les forces vitales à un tel point qu'il est difficile d'être rendu à la santé. Il n'y a que les femmes qui sont affligées de cette maladie qui peuvent réellement comprendre ou apprécier l'angoisse de celle qui souffrent. Les jours sont pour elles des jours de douleurs et les nuits, des nuits de triste insomnie. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont le plus grand tonique qui ait jamais été découvert. Elles donnent l'appétit et aident la digestion, stimulent le cœur, enrichissent le sang, et donnent une nouvelle vitalité à chaque organe. Elles rendent la vigueur et la santé à celles qui souffrent de quelque forme de prostration ou de débilité. Elles guérissent cet état de fatigue, d'épuisement et de faiblesse après le moindre exercice et donnent une couleur fraîche et pleine de santé aux femmes pâles et manquant de sang. Quand une femme se trouve presque miraculeusement délivrée de l'esclavage de la douleur elle est heureuse de faire connaître à ses semblables, les moyens qu'elle a pris pour se soustraire au joug maladif et regagner la santé et le bonheur. Lisez ce que Mme E. Cantin, charmante jeune dame de Montréal, dit : "Je suis née à Québec, où j'ai toujours demeurée. Depuis six mois je réside à Montréal. Ma maladie date de quatre ans, je puis dire un siècle de souffrances. J'étais faible, mes vivres me fatiguaient, je digérais très mal, je vomissais tout, et j'avais de vilains étouffements, douleurs dans la tête, les membres engourdis, battement de cœur, la dyspepsie me rendait malheureuse et très découragée. Un jour, je vis sur les journaux le récit d'une guérison dont la maladie était semblable à la mienne. Cela me donna du courage, je commençai à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre, et elles m'ont complètement guérie, je puis manger de tout sans être malade, ma digestion se fait bien, enfin je suis heureuse. Bien sincèrement, je les recommande à toutes les femmes souffrantes comme le meilleur remède." Mme E. Cantin, 209 rue Ste-Elizabeth, Montréal.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent infailliblement le beau mal, le mal de tête, les maux de reins, de côtés, font désœuvrer les mains, les jambes et les pieds, calmer les maux de ventre, douleurs des maladies menstruelles, irrégularités, toutes les maladies du



MME E. CANTIN

changemet d'âge, leucorrhée, l'hystérie, douleurs dans l'estomac, manque d'énergie, fatigue après le moindre exercice, des faibles, vertige, étourdissements, bourdonnement dans les oreilles, dépression de l'esprit ou mélancolie ; aux femmes pâles et faibles, la Pilules Rouges du Dr Coderre font du sang rouge, riche et pur, elles rendent les jeunes roses, les yeux ternes luisants, l'appétit aux estomacs faibles, celles que la maladie rend de mauvaise humeur deviennent souriantes, les femmes nerveuses qui ne peuvent dormir recouvrent le sommeil. Les Pilules Rouges du Docteur Coderre, sont très recommandées aux femmes enceintes, elles donneront des forces à la mère, et aideront à la formation de l'enfant. Nous n'exagérons rien, ce que nous disons des Pilules Rouges du Dr Coderre est vrai, ne soyez pas surprises, elles sont pour les femmes c'est pourquoi elles guérissent toutes les femmes.

N'oubliez pas que nous avons à votre disposition un médecin spécialiste des plus éminents pour les maladies des femmes. Nous vous invitons à lui écrire une description complète de votre maladie. Si vous le préférez, écrivez-nous pour un blanc de traitement. Il vous répondra confidentiellement et absolument pour rien. Il vous donnera de bons conseils, comment vous soigner et vous guérir. Ne retardez pas, car tous les jours votre maladie s'aggrave et devient plus difficile à guérir. Adressez comme suit : DÉPARTEMENT MÉDICAL, BOITE 2306, MONTRÉAL. En garde contre les pilules qu'on vous offre à la douane, au cent ou à 25c. la boîte. Ces pilules ne sont pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, ce sont des imitations ; refusez-les. Elles vous font plus de tort que de bien. Un grand nombre de ces imitations contiennent de la morphine, de la strychnine ou de l'arsenic, et comme vous le savez, ces drogues sont dangereuses. Si votre marchand n'a pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, envoyez-nous 50c. en timbres canadiens ou américains pour une boîte ou \$2 50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre dure plus longtemps qu'une bouteille de remède en liquide que vous payez une piastre. Nous envoyons les Pilules Rouges du Dr Coderre au Canada et aux États-Unis ; pas de douane à payer. Faites enregistrer toutes vos lettres contenant de l'argent. Donnez votre adresse bien complète afin d'éviter tout retard. Adressez : CIE CHIMIQUE FRANCO-AMÉRICAINE, Boîte 2306, MONTRÉAL.

fait de plusieurs cheminées célèbres de vrais monuments. A partir du dix-septième siècle, elles prirent des proportions plus en harmonie avec la grandeur des appartements qu'elles décoraient.

BASE SOLIDE

C'est le succès assuré, légitime, durable, économique. Voilà la base solide de la popularité du *Baume Rhumal*, pour guérir les rhumes et la consommation. Partout 25c.

—Sommaire de la *Revue des Revues* du 15 août : Contre la traite des noirs dans les colonies françaises, H. O'Mahony ; Lettres inédites de Rubens, C. Simond ; L'imagerie de Byron (19 gravures) ; Les amies de Chateaubriand, H. Lapauze ; La dernière guerre, P. Robinson ; Le théâtre sacré au Japon (7 gravures), Dr A. de Banzemont ; L'Alchimie de l'Océan, Dr L. Caze ; Analyse des revues ; Caricatures politiques (11 gravures). Prix de l'abonnement par an : Paris et la France, 20 francs ; Etranger (Union postale), 24 francs. Bureau : 12, Avenue de l'Opéra, Paris.

Corsets...

Vous aurez le confort en vous faisant mesurer par nos célèbres corsets Coupe parfaite. Toujours en stock le.

R. G. - P. D. - D. A. FERRISS, Etc., Etc.

C.-J. GRENIER

2310 Ste-Catherine, Près Mansfield.
1613 Ste-Catherine, 2^e pte de la rue St-Hubert.

Entrée des Classes

Grand assortiment complet de caquettes de collège pour la ville et la campagne à la Chapellerie Moderne, 1584 Notre Dame, en face du Palais de Justice.

ARMAND DOIN